

Lula défend l'égalité des salaires entre hommes et femmes au Brésil

Image not found or type unknown



Une grande foule s'est rassemblée autour du candidat à la présidence du PT, à Aracaju, capitale de l'État de Sergipe.

La Havane, 13 oct. (RHC)- Le candidat à la présidence Luiz Inacio Lula da Silva a défendu ce jeudi le rôle des femmes au Brésil et promis d'exclure la différence de salaire entre les hommes et les femmes en égalité de fonctions et qualifications.

"Nous allons régler. Les femmes qui font le même travail que les hommes doivent recevoir un salaire égal et non inférieur", a déclaré le porte-drapeau du Parti des travailleurs (PT) lors d'un meeting électoral à Aracaju, capitale de l'État de Sergipe (nord-est).

L'ancien syndicaliste a énuméré plusieurs réalisations des administrations du PT, telles que le changement du profil des étudiants dans les universités, qui étaient autrefois majoritairement blancs et comptent aujourd'hui plus de 50 % de noirs et de mulâtres, grâce à des politiques d'inclusion qui ont amené des jeunes des périphéries dans les universités publiques et privées.

La veille, Lula a reconnu à Salvador, capitale de l'État de Bahia (nord-est), qu'il cherchera à obtenir le vote des indécis pour remporter la prochaine consultation avant le scrutin contre le leader d'extrême droite Jair Bolsonaro.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/301888-lula-defend-legalite-des-salaires-entre-hommes-et-femmes-au-bresil>



Radio Habana Cuba